

Bajan calificación a deuda de Egidio

Pegan inseguridad y precio de petróleo a la economía de Tamaulipas

LUIS VALLE

CIUDAD VICTORIA.- A 15 días de que Egidio Torre entregue el poder en Tamaulipas, por primera vez en el sexenio le bajaron la calificación a la deuda del Estado, que le podría elevar las tasas de interés de su actual deuda contratada.

Fitch Ratings redujo ayer la calificación crediticia del estado de Tamaulipas de 'AA-(mex)' a 'A(mex)', manteniéndola con perspectiva negativa, que le colocó desde octubre

del año pasado.

La agencia calificadora explicó que la reducción de la calificación se debe a que el ahorro interno ha decrecido en los últimos ejercicios fiscales, colocándose por debajo de la mediana de los estados que someten a evaluación, además de un aumento constante en el gasto operativo.

Fitch advirtió que podría reducir de nuevo la calificación si el nivel de endeudamiento de corto o largo plazo se eleva más que proporcionalmente a su ahorro interno e ingresos fiscales ordinarios.

Otra de las razones citadas para disminuir la deuda sería que sus niveles de liquidez se deterioraran o que

Tropezón

En menos de un año, la calificación crediticia de Tamaulipas ha caído un escalón, y podría degradarse más.

FECHA	CALIFICACIÓN
25 ago 2009	AA-(mex)
12 oct 2015	AA-(mex)pcn
15 sep 2016	A-(mex)pcn

pcn: perspectiva negativa
Fuente: Fitch Ratings

siguieran existiendo más balances deficitarios.

"También podría suceder si continuara el dinamismo creciente en el gasto operativo, de

tal forma que la generación de ahorro interno se mantuviera limitada", destacó la correduría en un reporte enviado a la Bolsa Mexicana de Valores.

La debilidad de la economía estatal está siendo impactada por la baja en los precios del petróleo, así como por presiones de seguridad pública, que a su vez han elevado los gastos operativos -aunque no sea sólo por dicha razón-.

Además del ajuste en la calificación de la deuda estatal, Fitch ajustó las calificaciones específicas de los créditos bancarios de la administración central.

El mayor, que tiene contratado con Banorte por 6 mil millones de pesos y un saldo al

30 de junio pasado de 5 mil 676 millones, se le redujo la perspectiva de positiva a estable, ubicándose en 'AA(mex)vra'.

Otro con Bancomer, solicitado en el 2014 por un monto de 537 millones de pesos y un saldo al corte de 512 millones, la perspectiva se tornó de positiva a negativa, a 'AA-(mex)vra'.

El último, con Santander, de mil millones de pesos y apenas contratado, la calificación bajó un escalón, de 'AAA(mex)vra' a 'AA+(mex)vra'.

Durante la gestión de Egidio Torre, la deuda pública creció un 73 por ciento, al pasar de 7 mil 1 millones 82 mil 736 pesos a 12 mil 114 millones 927 mil 474 pesos, según el portal de Transparencia de Tamaulipas.